



川越ロータリークラブ 会報

No.21

世界に希望を生み出そう

2023年11月28日 第3456回例会 会場：川越プリンスホテル5階

会員数：100名 免除出席者：3名 正会員出席者：53名 出席者：56名 早退：3名 出席率：56%（中野（文）

プログラム

点鐘（12：30）／ロータリーソング（第4例会：手に手つないで・R-O-T-A-R-Y）／ビジター・お客様紹介／卓話講師紹介／会長の時間／幹事報告／委員長報告／ニコニコボックス／出席報告／卓話／点鐘（13：30）〈司会：小林SAA〉

《卓話講師紹介》

荻原 之彦（おぎわら ゆきひこ）会員
福本 匡志（ふくもと ただし）会員

会長の時間

2023-24年度 会長 坂口 孝

・ロータリー財団表彰
メジャードナー 馬場常正会員

・米山功労者表彰
第20回 馬場常正会員
第10回 岩堀会員

第9回 相原会員
第7回 石井会員
第5回 片山会員

第3回 野溝、水村会員
第2回 小杉、山口（裕）、吉澤会員
第1回 荻原、和田（尚）、山口（滝）会員

・ガバナーノミニー決定についての御礼。
・開会・閉会時に鳴らす点鐘ゴングと木槌について。ゴングは昔船が出るときに合図として鳴らすシップゴング、木槌についてはその昔イギリスで何かの決定時にトントン叩く槌が由来。



幹事報告

2023-24年度 幹事 栗原 雄一

・配布物確認 会報
・2025-2026年度ガバナー宣言
坂口孝会員 川越RC所属
・地区会員増強委員長より



3年未満の会員あてにアンケートのお願い
・使用済みの切手 日本国際ボランティアセンターからの御礼

委員長報告

・島村会員 11/25 RLI（ロータリーリーダーシップ研究会）有意義な研修会ですので皆様もぜひ参加を！

・齋藤智奉仕プロジェクト委員長 11/26 小江戸川越ハーフマラソンの募金活動について RAC 2名、IAC 19名が参加しポリオに関する募金活動を実施。募金金額は85,611円。川越RCからは17名が参加。

ニコニコボックス

●本日の卓話、新会員スピーチ荻原之彦会員、福本匡志会員宜しくお願い致します。〈会長、幹事〉●2025-26年度ガバナーを拝命致しました。今後も皆様からより一層のご指導ご鞭撻をお願い申し上げます。〈坂口〉●本日イニシエーションスピーチさせていただきます。よろしく申し上げます。〈荻原〉●本日スピーチさせていただきます。よろしく申し上げます。〈福本〉●荻原会員、福本会員本日の新会員スピーチ、楽しく拝聴させていただきます。〈小橋、住谷、西澤、山田（哲）、八木、津田、小杉、中野（文）、和田（尚）、相原、野溝、鈴木（壮）、齋藤（智）、神谷、高橋（哲）、小高、片山、福岡、西川、芳野、久保田、山口（裕）、小城、廣瀬、柏倉、上原、島村、小林、藤井、金剛、石井〉●小江戸川越FCが埼玉県リーグから関東リーグ2部にわずか1年で昇格致しました。今後共応援よろしく！〈岩堀、小橋、石井、西澤、西川、島村〉●西澤さん先月の講演「川越ゆかりの画人たち」では、多彩な内容に感服いたしました。〈片山、福岡〉●先週行なわれました、埼玉りそな銀行本川越ゴルフ会にて優勝してしまい

ました。優勝賞品は武州ガス産(さん)の「武州うなぎ」をいただきました。今月末日まで4,000尾限定30%OFFでキャンペーンを行っております。どうぞ皆様よろしく。<小高>
●小江戸マラソン島村会員お疲れ様でした。走り終えた後もお元気ですごいです。また当日、栗原会員は気持ちよいほどのご寄付を賜り誠にありがとうございました。<山崎>●結婚記念日お祝ありがとうございました。美味しくいただきました。<山口(崇)>●早退3名(敬称略)合計63,000円

卓話(イニシエーションスピーチ)

○卓話講師：荻原之彦会員

1969年千葉県銚子生まれ。当時父は川越自動車学校の役員と所沢テストターの社長を兼務、現在は所沢テストターの役員。妻はおぎわら歯科医院の副院長と所沢テストターの役員。子供は高1の長男と小5の次男。父からは自動車学校には入れないから自分の生きる道は自分で探せと言われ、医業の道を志す。最終的には川越で開業したく、日高の先生からのお手伝いの誘いで帰京。平成15年2月に開業。今は21年目。2年前に所沢テストターの後継者が不在という中で、妻が同業で歯科医師であったことから、診療しながら整備士学校に通い、昨年国家資格を取得、所沢テストターの父の跡を継ぎ、今は週半分半分で勤務している。テストターとは車検を受ける際に検査場に持ち込み検査をしますが、本検査の前に行う予備検査を行う予備検査場で、実際の検査ラインとほぼ同様の設備で車検前の最終検査を行っています。

ここ最近ビッグモーターの不正や整備不良の影響で、お客様とのやり取りに困っているという話を聞く。私が見ている分では、何処の車の工場も吹き曝しの中で安心安全に乗っていただくために、昼夜問わず車検に受かるために一所懸命整備されている業者ばかりなので、そこを心にとどめていただくとありがたいです。

○卓話講師：福本匡志会員

・できるだけ皆さんに私を知っていただきたい。川越赴任は今年の1月。2月に入会を認めていただきはや10ヶ月。川越祭では神幸祭に参列、大雨でしたが。小江戸川越ハーフマラソンダイエットマイナス8キロ、このおかげで人生2回

目のハーフマラソン完走1時間54分で2時間切れ、うれしさのあまり、その後の暴飲暴食の結果1kg体重増。

・皆がびっくりするほどきれいな標準語で話しているの、びっくりされた方もいるのではないかと思いますが大阪府大阪市の出身です。大阪市の中でも西成区玉出の出身。労働者がほとんどのお客様という超ディスカウントスーパーの「スーパーたまで」が有名。この話をしすぎたために、このスーパーの社長が逮捕されたときに、おやじ逮捕されたけど大丈夫か?と周りに心配されたほど。

・天王寺高校でラグビーに出会い、入社5.6年ぐらいまでプレー。京都大学工学部は理系なのに、なんで銀行?といわれていますが、完全に負け組だからで、行くところがなかっただけ。大学では理系のことは説明できないぐらい勉強していなかったのラグビー部ですと答えていた

・2022年川越市制100周年、天王寺高校校と京都大学のラグビー部がどちらもちょうど100周年、勝手ながら良縁を感じていた。

・会社はUFJ銀行に入って京都支店、上海支店、営業本部、人事部、広報部。広報部では新聞や雑誌の記事の目隠しを担当。写真の目隠しの目線の太さは編集者の胸刺し三寸で決まると聞いてからは編集者には媚びを売っていた。

・三菱UFJ銀行は東海銀行と三和銀行がJFJ銀行に、東京銀等と三菱銀行が東京三菱銀行に、この二つが合わせて三菱UFJ銀行になる。川越支店は旧三和銀行。再来年に設立80周年の節目。

○会長からひと言

荻原さん 歯科医師の先輩が多い中やりにくかったと思います。私も入ったときは先輩が多く料理屋の話はできませんでした。

福本さん 自己紹介だけといいながら銀行の紹介もするという、さすが浪花商人でした。

編集後記

今日はロータリー財団と米山功労者の表彰がありました。本日表彰された方々の累計の寄付金額を計算したらなんと1028万!普段は目に見えない奉仕の精神ですが、こういう形で目にすることができるんですね!(小城)

